

Mayo 12, 2023



## Fabio Galán Sánchez asume como nuevo presidente de Acerías PazdelRío

En su sesión de ayer la Junta Directiva de Acerías **PazdelRío** nombró a **Fabio Galán Sánchez** como presidente de la compañía. A la fecha el ejecutivo venía desempeñando a manera de encargo este rol que desde hoy asume en propiedad.

El nuevo presidente ha estado vinculado a **PazdelRío** durante los últimos veinte años. Antes de asumir la presidencia ocupó diferentes cargos directivos al interior de la compañía, entre ellos la vicepresidencia jurídica, la secretaría general y la dirección legal.

Es abogado de la Universidad Javeriana, con especializaciones en Derecho Constitucional de esa misma Universidad y en Derecho privado de la Universidad Nacional. Tiene estudios en Integración Económica de las Universidades Carlos III y Complutense de Madrid, España, además del Programa Desarrollo Directivo del INALDE en el 2022.

*“Estamos convencidos que la presidencia de la compañía queda en manos de un líder íntegro que velará por ejecutar la visión de la PazdelRío centenaria que hemos construido y en el que nuestro mayor propósito es garantizar la perdurabilidad de la empresa y la generación de valor integral en beneficio de Boyacá y del país.”*, asegura **Omar González Pardo, presidente de la Junta Directiva de PazdelRío.**

Dicha visión de una **PazdelRío centenaria** ha venido guiando la transformación de la organización desde que el 18 de enero del 2022 la bandera colombiana volvió plantarse en la empresa tras la adquisición mayoritaria de sus acciones por parte del **Grupo Trinity**, acompañado por **Structure**.

En ese primer año del retorno de la compañía al empresariado colombiano, **PazdelRío**, como empresa filial del **Grupo Trinity**, tuvo una producción de 384 mil toneladas de acero, equivalentes a cerca del 23% de la fabricación nacional, y ventas record por más de \$1,6 billones de pesos.

Con la decisión, la Junta Directiva de **PazdelRío** reafirma el compromiso de la empresa con Colombia, garantizando un liderazgo ejecutivo capaz de continuar agregando valor social al país y a su gente, velando por el bienestar de las más de 14 mil familias que de manera directa e indirecta dependen de su operación, la cual es apalancada por la industria nacional, toda vez que 93% de sus compras las realiza a proveedores colombianos.

Por esto y mucho más, ¡**PazdelRío es Colombia!**